

自分の力で病気を治せる丈夫な身体に
なるよう松本医院で治療中のお子様。

「アレルギー治療経過報告」匿名希望（お父様記述）

6歳

2016年7月4日

今年で7歳になる息子は、小さい頃からひどい鼻炎の症状に悩まされてきました。自宅近くの耳鼻科に通院していましたが、なかなか良くなり先の見えない治療を続けていました。次第に皮膚のあちらこちらに湿疹の様なものが始め、ますます症状は悪くなっていきました。我々家族もどうしていいのかわからずに、ただその時の流れに任せるだけでした。そんな時、知人より松本医院の話を聞き、モノは試しにと伺うことになりました。

最初、松本先生の診察には驚きました。かなり極端とも思えるその考え方と治療の進め方。今までに経験したことのないタイプでした。半信半疑な所もありましたが、藁にもすがる思いで治療を受けることにしました。「人は自身の免疫のみで病気を治す。」松本医院の基本理念はとてもシンプルではありますが、我々が普段置かれている環境では逆にとても難しく異例でありました。処方される漢方薬は小さな子供にはとても飲みづらく、本人はもちろん周りの家族にも大きなストレスでした。決して楽な治療ではありませんでしたが、なんとか続けてこられているのは、目に見えて症状が改善してきているからです。皮膚の湿疹は綺麗に消え、鼻炎もだいぶ改善しました。

自宅から松本医院までは決して近くはなく、通院は楽ではありませんが、近隣の病院では同じ様な治療ができる所がありません。今後も子供の将来のことを思い、病気に負けず自身の力で治していける丈夫な身体になってくれることを願い治療を続けていきたいと思えます。